

にちべい ちょうせんかくせんそう せんげん  
日米が朝鮮核戦争を宣言

せかいせんそうほう かしゃ あべ ぜんせかいろうどうしや だんけつ う たお  
世界戦争放火者=安倍・トランプを全世界労働者の団結で打ち倒そう

がつ かいそし こくてつけっせん しんげき  
3月ダイ改阻止・国鉄決戦へ進撃を

しどう のうち ごうだつはば しんじん きじ めん  
市東さんの農地の強奪阻む 2・14審尋 記事3面

べい がつ とお か にほんじかん にち おこな にちべいしゅううかいだん ほんし  
米ワシントンで2月10日(日本時間11日)に行われた日米首脳会談は、本紙

ぜんごう ほう せんごはじ かくへいき しよう にちべい せんげん おそ  
前号でも報じたように、戦後初めて「核兵器の使用」を日米が宣言する恐るべき

かくせんそうかいだん にちべいかいだん にちべいどうめい かく せんせいこうげき  
「核戦争会談」となった。この日米会談をもって日米同盟は、核による先制攻撃

ぜんてい かくぐんじどうめい てんかん にちべい かくこうげき ひょうてき ちようせんはんとう  
を前提とした核軍事同盟へと転換した。日米の核攻撃の標的は朝鮮半島である。

ちようせんせんそう きたちようせん たいせいてんぶく ねら ぜんめんせんそう どうじ かん  
朝鮮戦争は、北朝鮮の体制転覆を狙う全面戦争であるとともに、「パククネ完

ぜんだと ざいばつかいたい かか たたか かんこくみんしゅう かくめいうんどう  
全打倒・財閥解体」を掲げ闘う韓国民衆の革命運動をたたきつぶそうとするも

あべ かくせんそうせんげん てつていだんがい かんこく ぜんせかい  
のだ。トランプと安倍の核戦争宣言を徹底弾劾し、韓国、アメリカ、そして全世界

みんしゅう れんたい あべ だとう だいとうそう ま お  
の民衆と連帶して、安倍打倒の大闘争を巻き起こそう！

かく かさ かくよくしりょく ろん かくせんせいしようろん てんかん  
「核の傘」「核抑止力」論を核先制使用論に転換

かく つうじょうせんりょく そうほう しゅるい べいこく ぐんじりょく つか  
「核および通常戦力の双方による、あらゆる種類の米国の軍事力を使った

にほん ぼうえい たい べいこく かんよ ゆ ぜんせんりょく つか  
日本の防衛に対する米国のコミットメント〔関与〕は揺るぎない」——トラン

あべ はっぴょう にちべいきょうどうせいめい ぼうとう かくせんりょく つか  
普と安倍が発表した日米共同声明は、その冒頭ではつきりと「核戦力を使う」

げんていじょうけん つ めいき せんご にちべいかんけい はじ  
と、なんら限定条件も付けずに明記した。これは戦後の日米関係において初めてのことであり、日米の核戦略が従来のいわゆる「核の傘」論から全面転換し

しめ かく よくしりょく にほん ぼうえい たてまえ べいぐん かくせんりょくはいび  
たことを示す。「核の抑止力で日本を防衛する」という建前で米軍の核戦力配備を正当化する「核の傘」論とは根本的に異なり、あらかじめ「核戦力の使用」

めいしめ  
を明示するということは、核による先制攻撃を実際に行うことを前提に、朝鮮  
はんとう  
半島一東アジアで核戦争を準備することを意味するからだ。

べいてい  
米帝の核戦略はオバマ政権時代から、「核なき世界」などという空疎なペテ  
ンとは裏腹に、今後30年間で1兆ドルを投じて「核兵器を近代化・小型化して実際  
つか  
に使えるように更新する」計画として進められてきた。これを引き継いだ特朗  
普と安倍が、ついに公然と「核使用」を宣言したのだ。

きょうどうせいめい  
さらに共同声明は、この核使用宣言のくだりに続いて「日本は同盟における  
おお  
より大きな役割および責任を果たす」と明記した。「より大きな」とは、今まで  
けんぼうじょう  
憲法上あるいは「非核三原則」の建前との関係で一線を画してきたような軍事  
こうどう  
行動も、安保戦争法にのっとって進めるということだ。

ぐたいてき  
具体的には何が起こるか。まず、沖縄や岩国を始めとした在日米軍基地にいつ  
しよう  
でも使用できる核兵器を配備することになる。さらに、米軍のB52やB2など  
せんりやくばくげき  
の戦略爆撃機がグアム基地から日本上空を通過して朝鮮半島に出撃する際、  
かくへいき  
核兵器を搭載したこれらの爆撃機を自衛隊の戦闘機に「護衛」させるなど、安保  
せんそうほう  
戦争法のもとで日米共同の核攻撃作戦をとることが現実化してくる。またこの中  
であべ  
で、安倍が「悲願」とする日本独自の核武装化に向か、原発再稼働や高速炉開発  
ぜんめんてき  
も全面的に推進するということだ。

ひろしま  
広島・長崎、沖縄、福島、そして核・原発に反対して不屈に闘ってきた日本  
のすべての労働者民衆が、今こそ戦後史のすべてをかけて立ち上がる時だ。韓国  
つづ  
に続く民衆総決起を日本でからとり、今すぐ安倍を倒そう！

はいがいしゅぎ  
排外主義・差別主義で安倍・トランプ意気投合

この核戦争宣言はトランプや安倍の強さではなく、むしろその絶望的な危機と  
破綻の集中的表現にほかならない。

トランプは就任直後から米国および全世界で巨大な抗議デモに直撃され、  
移民・難民排斥の大統領令には連邦裁判所で一審、二審ともに政府側敗訴（大  
統領令の停止）決定が下っている。

さらに日米会談直後の14日、安全保障担当の大統領補佐官・フリンが  
駐米ロシア大使と非公式に電話協議していたことが暴露され、辞任に追い込まれ  
た。フリンは昨年11月のトランプ・安倍会談、そして今回の日米会談にも同席  
した側近中の側近であり、対北朝鮮政策の担当者だった。

対外政策においても、トランプはオーストラリア首相と電話で口論になるなど  
破綻続きだ。一切は労働者民衆の闘いを背景に起こっている。本紙前号で既報  
の通り、その先頭には労働者階級の利害を代表して闘う階級的労働組合が立  
っている。

こうした中で安倍は、孤立にあえぐトランプに「助け舟」を出すように訪米し、  
米大手メディアですら「おべつか」とあきれるほどの蜜月ぶりを演出してみせ  
た。そしてあろうことか、卑劣な排外主義・差別主義とウソ・デマを総動員して  
大統領に当選したトランプを「これこそ民主主義のダイナミズム」と大絶賛  
した。

ファシストまがいの政治手法を好んで用いる、世界で最も醜悪な政治家同士  
が意気投合する姿に、世界中が弾劾の声を上げている。トランプと安倍こそ、  
全世界の労働者人民の最も憎むべき打倒対象だ！

北朝鮮ミサイル弾劾し労働者国際連帯強化を

おもてむえんしゅつ いようみつけつ うらはら けいざいめん にちべい たいりつ む  
表向きに演出される異様な蜜月ぶりとは裏腹に、経済面での日米の対立と矛  
じゆん しんこく こんかい きょうどうせいめい にちべい じ ゆうぼうえききょうてい む ぎろん  
盾は深刻だ。今回の共同声明には、日米FTA（自由貿易協定）に向けた議論  
かいしめいき べいこくだいいち かか たいにちこうせい げきか ふ  
の開始が明記された。「米国第一」を掲げるトランプによる対日攻勢の激化は不  
かひ にちべい かんたいへいようけいざいれんけいきょうてい あくしつ しんじ  
可避であり、日米FTAはTPP（環太平洋経済連携協定）よりも悪質な新自  
ゆうしゅぎこうげき たいけつ ろうどうくみあい たたか もと  
由主義攻撃となる。これと対決する労働組合の闘いが求められている。

かんこく がつ にち ど ごっかん なか まんにん けっしゅう にち  
韓国では2月11日、マイナス9度の極寒の中を75万人がソウルに結集し、日  
べいかんぐんじどうめいはんたい かんせん だとう たたか かくだい みんしゅろうそう  
米韓軍事同盟反対・パククネ完全打倒へ闘いがさらに拡大している。民主労総  
は 25 日に過去最大規模の民衆総決起闘争を呼びかけている。この韓国民衆の  
たたか こつきょう こ れんたい にちべい ぜんせかい ろうどうしや だんかつ たあ  
闘いと国境を超えて連帯し、日米そして全世界の労働者が団結して立ち上がる  
なか かくせんそう そし しゃかい へんかく ちから げんじつい  
中にこそ、核戦争を阻止し社会を変革する力と現実性がある。

たい きたちょうせん せいけん にち きょうこう だんどう  
これに対し、北朝鮮・キムジョンウン政権が12日に強行した弾道ミサイル  
はっしやじつけん かんこくみんしゅう けつき てきたい はんじんみんてきぼうきよ せんそう ねら にち  
の発射実験は、韓国民衆の決起に敵対する反人民的暴挙であり、戦争を狙う日  
べいていくにしゅぎ かっこう  
米帝国主義の格好のえじきでしかない。

かんこく だとう きょだい ち かくへんどう う だ みんしゅろうそう けつき  
韓国でパククネ打倒の巨大な地殻変動を生み出したのは、民主労総の決起、と  
てつどうろうそ にちかん ふくつ とうそう みんえいか あく うつた  
りわけ鉄道労組の74日間の不屈のストライキ闘争だった。「民営化は悪だ」と訴  
たたか ぜんみんしゅう こんてい たあ  
えるこの闘いが全民衆を根底から立ち上がらせた。

いまもと せんそうぜつたい そし たたか いったい ろうどうしや いのち うば しゃかい  
今求められているのは、戦争絶対阻止の闘いと一体で、労働者の命を奪い社会  
はかい みんえいか だんこはんたい つ たたか だい ぶんかつ  
を破壊する民営化に断固反対を突きつけて闘うことだ。JRによる第2の分割  
みんえいか こうげき とうきょうとちじ こいけ とうきょうとまる みんえいか たいけつ げんば  
・民営化攻撃、東京都知事・小池の「東京都丸ごと民営化」と対決し、現場か  
らストライキで闘う労働組合を今こそよみがえらせよう。

まいづるだいこうどう ふくしまこうどう せいこう どうろうそうれんごう  
2・26舞鶴大行動、3・1ビキニデー、3・11福島行動を成功させ、労働総連合  
れんぞくとうそう せんとう こくてつけっせん たたか  
の3・4~5連続闘争を先頭とする国鉄決戦を闘おう！